

COMUNICADO OFICIAL

19 de agosto de 2021

Estimados Padres y Apoderados, les saludo fraternalmente esperando se encuentren muy bien junto a sus familias.

Informar a nuestra comunidad educativa que ***a contar del lunes 30 de agosto se retomarán las clases híbridas.***

El establecimiento ha realizado un trabajo a nivel de instalación eléctrico con los más altos estándares de calidad, lo que nos tiene muy contentos ya que no solo nos ha permitido renovar las instalaciones de acuerdo a la normativa vigente, con todas las certificaciones correspondientes, sino que además nos permite cumplir con todos los estándares de seguridad.

Este era un trabajo que teníamos dentro de las metas institucionales y que con un esfuerzo focalizado desde Hermanas Franciscanas hemos podido llevar a cabo.

Pedimos también a cada familia apoyar y aportar a estas acciones con el compromiso de pago de FICOM, recursos que se destinan a la mejora continua de nuestro establecimiento y de la gestión pedagógica que no tiene otro objetivo que entregar un servicio de calidad a nuestros estudiantes.

Solicitamos revisar los horarios y distribución de grupos por día para mantener los aforos estipulados en el protocolo. Queremos agradecer el compromiso por parte de ustedes en el cumplimiento de este plan de funcionamiento y la confianza depositada en nuestro Proyecto Educativo.

A nombre del equipo directivo, docentes y asistentes de la educación,

Un abrazo de PAZ Y BIEN

Rossana Ireland Díaz

Directora.

"LX años de la presencia de las Hermanas Franciscanas Penitentes Recolectinas en Chile"